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議会報告会報告書 
 

開催日時 令和５年９月30日（土） 10時00分 ～ 11時30分 

開催場所 三浦市役所 議場 

報告対象者 三崎小学校ＰＴＡ 

出席議員 

代表者 下田 剛 

議会運営委員会 

委員長 
神田 眞弓 

司会者 下田 剛 

報告者 小林 直樹・出口 景介 

記録者 下田 剛 

その他 出口 眞琴議長 他８人の議員 

参加人数       ８人  

報告会の概要 

開会 

三浦市議会議長挨拶 

ＰＴＡ代表挨拶 

議員自己紹介 ＰＴＡ自己紹介 

議会運営委員長より趣旨説明 

議会からの報告 

（１）共通テーマ  子育て支援策 

質疑応答 

（２）個別テーマ  三崎小学校の取組 

質疑応答 

懇談 

閉会 
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１．共通テーマ 子育て支援策 

報告に対する 

質疑応答 

参加者からの発言 議会の回答 

〇地区別の年少人口分布はどうなの

か？ 

 

 

〇妊産婦タクシー利用券の利活用と庁

内以外での連携はどうなっているの

か？ 

 

〇制服の譲渡管理等してはいかがか？

初声地区では既に行われている。 

 

 

 

 

 

〇ＨＰの検索が大変だ。また英語（外

国語）バージョンも欲しいと思う。 

 

〇０歳から２歳までの保育園の無償化

（横須賀市では３人目から）につい

て三浦市も進めてほしい。 

〇令和２年度のデータでは０歳から15

歳までで、三崎地区1,100人、南下

浦地区1,300人、初声地区1,000人。

少子高齢化が進んでいる。 

〇窓口での申請となる。しかし、用途

の縛りはないので買い物等に使用も

可。ただし、本人確認のため、母子

手帳等の確認がある。 

〇ＰＴＡからも声をあげてほしい。ま

た、そういった制服の課題があるこ

とは認識した。 

（補足） 

後日、三崎中学校文化祭の際に今後

の実施について呼びかけがされたと

の話を伺った。 

〇行政・議会ともに課題認識はあり、

話している。今後進捗も確認してい

く。 

〇子ども家庭庁での動きを少しお待ち

いただきたい。 

２．個別テーマ 三崎小学校の取組 

参加者からの発言 議会の回答 

〇新教科が増えるのは非常に良いことだが、そ

の分、国語や道徳の時間が減っているのであ

れば新しい取組も良くなくなってしまう。し

かし、新しい取組だということは理解でき

た。 

〇既存教科の時間は減るが、新教科で内容は補

完される。カリキュラムの中身については議

会として口は出せないが、このような取組を

していることを皆様にも発信してほしい。 
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その他 

参加者からの発言 議会の回答 

〇三浦市や他の地域のネット配信による議会中

継を観ているが、他の自治体のように区切り

がないので観にくい。 

〇議会事務局の方で早ければ12月議会から対応

していく。 

（補足） 

対応を早め、９月定例会分から議員ごとに質

問の開始部分にジャンプできるように設定し

た。 

 

上記のとおり報告します。 

令和５年11月８日 

議会運営委員長 様 

 

報告者    下田 剛     
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議会報告会の様子 

 

○報告 

 

 

○質疑応答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

○三崎地区担当の班員 

左から 

議会運営委員長 神田 眞弓 議員 

説 明 員 小林 直樹 議員 

  〃   出口 景介 議員 

司会・記録 下田  剛 議員 

 


